



Gustavo Hernández Vidal.

El Dr. Gustavo Hernández Vidal obtuvo el grado de Médico Veterinario Zootecnista por la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL). Monterrey, México en 1993.

Realizó un internado en Blackhawk Veterinary Hospital en el estado de Washington, USA de 1993-1994. Obtuvo su doctorado (Ph.D.) en problemas de desarrollo ortopédico en equinos por la Universidad de Cambridge, en Inglaterra, en 1998, y recibió la Overseas Research Scholarship Award por su desempeño académico por la Universidad de Cambridge en Inglaterra 1994-1998.

Realizó una maestría (MSc) en salud pública y gestión ambiental en la Universidad de Harvard en los Estados Unidos en el 2005 becado por la Fundación UANL. También realizó una estancia Sabática de investigación en el Departamento de Ciencias Biomédicas del Royal Veterinary College de la Universidad de Londres del 2012 al 2013 becado por el CONACyT.

Ingresó a la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UANL en 1998, es actualmente profesor de tiempo completo titular B y ha desempeñado los cargos de Subdirector de Posgrado 1999/ 2002-2004/ 2007-2011/ 2014-2016 y Subdirector de Educación Continua 2000-2001 y es actualmente el coordinador del Hospital de Grandes Especies, tesorero de la AMEFMVZ y director de la FMVZ-UANL desde diciembre 2022.

Desde su ingreso a la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia ha impartido unidades de aprendizaje a nivel licenciatura: clínica de equinos, radiología, anatomía, comprensión de textos científicos en inglés, competencia comunicativa en inglés, bienestar animal y a nivel postgrado metodología de la investigación y problemas especiales de la investigación entre otras. Coordinó los trabajos para la creación del Posgrado Conjunto Agronomía-Veterinaria y posteriormente para refrendar su pertenencia en el PNPC CONACyT del programa de la Maestría en Ciencia Animal, de igual forma coordinó la creación de la Catedra en Gestión Ambiental Dr. Mario Molina premio Nobel de química en colaboración con la fundación UANL.

En su desempeño profesional ha mostrado un gran compromiso por la excelencia y la calidad educativa, participando como evaluador nacional (CONEVET) e internacional (AVMA) de programas educativos de Medicina Veterinaria.

Ingresó a la Academia Mexicana de Ciencias en el 2009, perteneció al Sistema Nacional de Investigadores (1999-2014), cuenta con el reconocimiento al perfil PRODEP desde el 2003 a la fecha, es miembro de la Sociedad Británica de Biología y está Certificado en Medicina y Zootecnia en Equinos por el CONCERVET desde el 2003, es miembro del Colegio de Médicos Veterinarios de Nuevo León, A.C., de la Asociación Mexicana de Médicos Veterinarios Especialistas en Equinos (AMMVEE), de la Federación Ecuestre Mexicana (FEM) y de la British Equine Veterinary Association (BEVA). Es líder del cuerpo académico consolidado de Patobiología. Es autor de más de 30 artículos científicos en revistas con arbitraje internacional o indexadas, así como diversos trabajos de divulgación científica. Ha dirigido veintitrés tesis de licenciatura, ocho de maestría y cinco de doctorado.